



PRESSEMELDUNG

Wiederholte großzügige Unterstützung aus Obergünzburg St. Martin Apotheke spendet 2.500 Euro an humedica

Kaufbeuren/Obergünzburg, 22. Dezember 2016. Gemeinsam haben die St. Martin Apotheke in Obergünzburg und humedica, dass sie Menschen in Nöten zur Seite stehen. Einerseits mit Medikamenten, andererseits mit vielfältiger humanitärer Hilfe, die sich in aller Regel auf medizinische Einsätze konzentriert. Dass man sich durch diese Gemeinsamkeit auch sehr gut gegenseitig unterstützen kann, beweist die Obergünzburger St. Martin Apotheke heuer erneut mit einer großzügigen Zuwendung an humedica.

2.500 Euro überreichte Filialleiter Raik Meissner im Namen von Apothekeninhaber Thomas Reichert kurz vor Weihnachten an Beate Woitassek von humedica und wiederholte damit das Spenden-Engagement der Apotheke aus dem Vorjahr. „Wir schätzen es sehr, dass humedica nach Katastrophen so schnell vor Ort ist und Hilfe leistet“, erklärte Raik Meissner. „Deshalb unterstützen wir diese so wichtige, weltweit dringend benötigte Arbeit sehr gerne.“

Beate Woitassek, die bei humedica im Bereich Fundraising tätig ist, fand Worte der Dankbarkeit für die treue Unterstützung aus der heimischen Region. „Wir sind sehr dankbar für jede Spende und jedes Engagement, das unsere Bemühungen unterstützt“, sagte sie während der Übergabe. „Wir werden Unterstützungen wie die der St. Martin Apotheke niemals als selbstverständlich betrachten.“

Die Hilfsorganisation humedica, mit Sitz in Kaufbeuren, leistet schnelle medizinische Hilfe für die Opfer von Katastrophen und engagiert sich weltweit im Wiederaufbau und in der Entwicklungshilfe. Seit der Gründung im Jahr 1979 waren die vorrangig ehrenamtlich arbeitenden Helfer bereits in über 90 Ländern unserer Erde tätig.

Medienkontakt

humedica e. V.
KOMMUNIKATION

LINA KOCH
Pressereferentin

F 08341 966 148 63
M l.koch@humedica.org